

CINE

Una película galardonada con siete premios

"La señora Miniver" ha venido a nuestra capital precedida de fama extraordinaria; cuantos tuvieron ocasión de verla en Madrid se dedicaron a propagar las muchas cualidades de la película, que bien justifican esos siete premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de Hollywood con que está galardonada.

El tema no es otro que la vida que puede haber pasado durante la guerra cualquier familia inglesa o de otra nacionalidad interesada en el conflicto bélico; un tema sugestivo por su fuerza humana, por su ambiente real, por su sensibilidad...

Si el público y los periódicos no hubieran alreado ya lo suficiente esta gran producción de la Metro Goldwyn Mayer, nos extenderíamos en mayor lujo de detalles, pero baste decir que la película se merece los siete premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas y que la interpretación de todos cuantos figuran en el reparto nos impresionó tanto que nunca olvidaremos el gesto francamente hablador, especialmente de Greer Garson y Walter Pidgeon, que podemos asegurar hubieran tenido el mismo éxito en una película muda.

Un éxito rotundo para la famosa marca y para el no menos famoso William Wyler, director de tantos triunfos y de éste, que ya por sí solo podía haberle acreditado.

"La señora Miniver" es de las películas que quedan y nunca olvidaremos.

COPERNICO

GUADALAJARA



PLAZA DE MORENO N.º 6 10 SEPTIEMBRE DE 1947

VIDA LOCAL

El ministro de la Gobernación y el capitán general hacen presente su agradecimiento a Guadalajara por los servicios prestados a Alcalá

EL GOBERNADOR CIVIL ASISTIO AL ENTIERRO DE LAS VICTIMAS

Al recibir ayer a nuestro redactor delegado el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Casas Fernández, le manifestó que cuando ocurrió la catástrofe de Alcalá se encontraba recorriendo los pueblos de la sierra, enterándose de lo ocurrido en El Cardoso a las dos de la tarde del domingo, por lo cual regresó inmediatamente a Guadalajara y se desplazó a Alcalá para saludar al alcalde y al gobernador militar de la plaza y hacerles presente el sentimiento de su condolencia. El gobernador militar y el alcalde de Alcalá manifestaron al señor Casas Fernández su gratitud por los servicios prestados por Guadalajara en los primeros momentos con las ambulancias y personal sanitario, y por haber alojado en el hospital

provincial los cuatro heridos que creyeron conveniente mandar.

El gobernador civil, a su regreso de Alcalá, visitó a los heridos hospitalizados en Guadalajara, que resultaron ser dos de Maranchón, uno de Fuentelaencina y otro de Ciudad Real. Los cuatro se encontraban muy mejorados después de las acertadas intervenciones quirúrgicas del doctor Sanz Vázquez.

Invitado por las autoridades de Alcalá de Henares, don Juan Casas Fernández asistió en la tarde del lunes al entierro de las víctimas, celebrado en la mencionada ciudad, acto que constituyó —nos dijo— una auténtica manifestación de duelo, francamente impresionante. El ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, y el capitán general de la región, don Agustín Muñoz Grandes, hicieron presente también su gratitud al gobernador civil por el comportamiento de Guadalajara en los primeros momentos de ocurrir la catástrofe, diciéndole que había sido francamente admirable la prontitud en el envío de ambulancias y médicos, anticipándose estos servicios a los llegados de Madrid.

El señor Casas Fernández manifestó también a nuestro redactor delegado que se encontraban en Guadalajara, perfectamente atendidos en el hospital provincial, familiares de todos los heridos hospitalizados en el mencionado establecimiento.

Por último, el gobernador civil expresó su satisfacción por la conducta de los Gobiernos civil y militar, lo mismo que de la Comisaría del Cuerpo General de Policía, cuyo servicio de guardia fué el primero en recibir la noticia, desplegando una actividad francamente ejemplar para la mayor rapidez en el envío de socorros al lugar del siniestro.

El señor Casas Fernández, en la Sierra

Ayer mismo marchó de nuevo a la Sierra para continuar su visita a los pueblos de aquella comarca el gobernador civil de nuestra provincia.

Guión litúrgico

Jueves, día 11.—Ornamentos rojos. Santos Proto y Jacinto, mártires. Semidoble. Misa "Salus autem", común de varios mártires.

EL ALCAZAR

a partir del día 15 del actual publicará todos los lunes el suplemento deportivo

VICTORIA

y el resto de los días, una y dos planas diarias con la más completa, amena e interesante información, dirigida por PEDRO ESCARTIN

SUBSIDIADO: El Subsidio Familiar se te ha concedido para ayudarte a cumplir tus deberes paternales con los hijos pequeños que tienes a tu cargo. Al mismo tiempo, estás en el deber de preocuparte de su porvenir para que encuentren fáciles los primeros pasos cuando comiencen a vivir por su cuenta. Esto lo conseguirás si dedicas algunas pesetas al mes a constituirles una dote en el régimen de Seguro Infantil que administra el Instituto Nacional de Previsión.

TOROS

SE IMPONE EL ENCERRAR CON JAULAS

Los que estamos acostumbrados a visitar en esta época las plazas donde se lidian toros, con el fin de informar a la afición, aunque sea de una manera sucinta, venimos observando que en algunos pueblos, que nos abstemos citar aquí, se impone por momentos el encerrar en jaulas. De esta forma, el toro saldría directo al chiquero y entonces, a la hora de la lidia, podríamos apreciar si es bueno o es malo; pero eso de estar una res en la plaza veinticuatro horas, como ha acontecido muy recientemente en Aranzueque con un utrero, no puede consentirse.

A pesar de todo, el bicho hizo una prueba excelente, que supo aprovechar el torero Antonio García Martín en seis magníficos lances primorosos, terminando con media verónica de pura solera taurina, que le valieron una cerrada ovación. También Eloy Serrano se le pasó la faja en tres soberbios lances, que fueron modelo de temple y sabor de buen artista de torero de las Ventas.

Después, a la hora de la muerte, ¿qué de particular tiene que el bonito ejemplar no acudiera con aquella codicia y nobleza como lo hizo en la prueba?

Por eso, yo me permito hacer llegar a los ganaderos estas cosas en beneficio suyo, a fin de que sin pérdida de tiempo empiecen a hacer esos embarcaderos que tienen en proyecto, y así se evitarían que sus bueyes fuesen maltratados en el encierro.

¿Estamos de acuerdo, señores ganaderos?

F. RECIO

Devociones de los molineses

EL SANTISIMO CRISTO DE LAS VICTORIAS Y SUS FIESTAS

La devoción que los molineses sienten hacia la imagen del Cristo de las Victorias data, a nuestro parecer, del siglo XV. No hemos encontrado datos concluyentes respecto a su origen. En escrituras del siglo XVI aparece ya con tal advocación, y el licenciado Núñez, cronista en los comienzos del XVII, y después el abad del cabildo de clérigos, licenciado Elgueta, nos relatan procesiones y sucesos milagrosos de esta imagen, destruida en el incendio de San Gil en 1915, y sustituida hace unos veinte años por la magnífica que hoy es venerada en la restaurada iglesia.

Núñez fué testigo de una continuada sequía por los años 1612, 13 y 14. Nos describe que aquellos años fueron de dolor y agobios. La fe, que parecía muerta en los pechos, se avivó. Ante las desgracias se fortifican las almas o entran en la desesperación. Cuando el optimismo enraza en los hombres se olvidan éstos, generalmente, de Dios. Para que vuelva la fe se necesita, a veces, haber sufrido y haber llorado. Tal ocurrió en el mundo, en Europa, en España, en Castilla, en el noble solar molinés, en los comienzos del siglo XVII. El azote que afligió a los pueblos abrió las fuentes de la primera virtud teológica en los dormidos pechos, y entonces los hombres apelaron a la penitencia y a la oración.

Molina sacó en rogativa al Santísimo Cristo de las Victorias y al devoto crucificado de Santa Catalina, vulgo de las Murallas. Apeló también a su Virgen de la Hoz. Duraron muchos días las penitentes rogativas. Ayunos, disciplinas, procesiones sin cuento. De los pueblos del señorío llegó procesionalmente hasta postrarse a los pies del Cristo de San Gil una muchedumbre de fieles, y el camino del Barranco de la Hoz se pobló durante semanas enteras de romeros que iban a demandar piedad y misericordia.

Las nubes descargaron entonces abundante agua y los campos florecieron.

Elgueta describe otra nueva e idéntica calamidad que afligió a Molina y su tierra, y que se reparó igualmente después de sacar procesionalmente al Cristo de las Victorias en 1664. Y ese suceso milagroso se ha repetido muchas veces.

En mi libro "La Reina del Señorío" recojo minuciosamente los datos proporcionados por los citados cronistas.

Días pasados un molinés me contaba la siguiente anécdota, que revela el entusiasmo, que llegaba a la exaltación, de un sacerdote molinés.

Este ejercía sus funciones de cura en una aldea del señorío. Una sequía enorme aterraba a los campesinos, y trataron éstos de sacar procesionalmente a las imágenes de mayor devoción.

El cura subió al púlpito, y se expresó de este modo:

—Es inútil que saquemos a las imágenes del pueblo en procesión; nada se conseguiría con ellos sino se saca al Cristo de las Victorias de Molina, que es el Padre de todos los Cristos.

La actual Hermandad del Cristo de las Victorias es una continuación del cabildo que se instituyó en el año 1548, en el desaparecido hospital de Santo Domingo, con el título de la Veracruz, que después pasó al templo de San Gil.

Martín de Durango, vecino de Molina, regresó de Roma en el citado año, y trajo consigo una bula con muchas indulgencias para el día de la Veracruz. Las fiestas del cabildo se celebraban los días de la Invencción y de la Exaltación de la Santa Cruz con gran solemnidad. La misa mayor se decía en una huerta que había en la puerta de Valencia (a la entrada del arrabal de San Juan), y a ella acudían representaciones de los pueblos comareanos, y después se bailaban danzas y se corrían toros.

Otras ordenanzas se hicieron en tiempos del obispo don Hernando Niño, y en 1559 las confirmó don Gabriel de Guevara, provisor del cardenal Pacheco.

La fecha de la desaparición del cabildo de Veracruz se desconoce, pero volvió a surgir con la denominación de Hermandad del Santísimo Cristo de las Victorias a mediados del siglo XVIII. Y en la fecha del 14 de septiembre se celebra en Molina una de sus fiestas principales, votada por el Municipio, por ser grande la devoción que sienten los hijos de Molina al Cristo de las Victorias.

Claro ABANADES
Cronista de la ciudad de Molina.

Final del concurso de aficionados "Verbena"

EL PUBLICO NO ESTUVO DE ACUERDO CON EL FALLO DE UN JURADO QUE NO ACTUO

El lunes, con motivo de la festividad de nuestra Patrona, se celebró la anunciada fiesta final del concurso Verbena, que tanto interés había despertado en la capital y hasta en la provincia.

Mucho antes de abrir las puertas del cine España el público se agolpaba numerosísimo en los alrededores, y luego el local estuvo totalmente abarrotado. Después de interpretar la orquesta Ritmos música de baile, con la actuación del animador profesional Gracia, que fué aplaudidísimo, intervinieron los concursantes que el público había seleccionado con sus votos para disputarse esta final, presentados por el locutor y organizador del concurso, don Faustino Conejo de Lucas. Eran los participantes en la final Luis Vega, Isidro Izquierdo, Juanito Albaladejo, el Gitanillo, Agustina Alonso, el Niño de Toledo y el trío España. Todos, al parecer en principio, buenos acreedores al premio de las 1.000 pesetas ofrecido por la empresa para el vencedor absoluto del concurso.

Desde el primer momento el público no se puso de acuerdo, y aunque muchos cosecharon buenas ovaciones: otros recibían palmas y pitos al mismo tiempo, y no por que sus actuaciones merecieran estas últimas manifestaciones de los espectadores; era, sencillamente, porque cada persona se apasionaba por su favorito, más por el género de lo que interpretaba o por amistad, que por su calidad. El jurado se dió cuenta en todo momento que su actuación iba a ser difícil y que cualquiera que fuese su fallo tendría oposición. Completamente convencido de esta contrariedad, y comprobado que además había por lo menos cuatro de los concursantes bastante empataados en méritos y simpatías, quiso obrar de manera conciliadora y que el premio fuese dividido, pero no todos los concursantes se ponían de acuerdo, y en discusiones pasó la deliberación hasta que alguien, en vista de que la hora apremiaba y ante el miedo de una multa a la empresa, aunque era totalmente ajeno al jurado, pasó al despacho donde éste discutía y dijo autoritaria y convencidamente la última palabra. Algunos miembros del jurado, por razones particulares, acataron, y otros volvieron la espalda, puesto que su presencia allí no significaba nada, a pesar de haber sido requeridos para que opinaran. Como la hora de terminar el espectáculo estaba ya casi totalmente agurada, pues el señor Conejo anunció el fallo de un jurado que no había actuado, sonó una terrible pita y el público siguió protestando todo el tiempo que se le permitieron.

Luego, para final, después de haber prometido repartir al premio el ganador con sus otros tres compañeros, una vez que tenía las 1.000 pesetas en el bolsillo se olvidó de la promesa y desapareció.

Tenemos que terminar haciendo la aclaración de que la empresa se portó caballerosa y despasionalmente con todos, y que el público, a pesar de sus favoritismos, estuvo bastante caballeroso. Y con un último recuerdo para Gracia y para el guitarrista Escudero, por su colaboración, terminamos. Al fin, sólo se trataba de distraer al respetable, que era lo más interesante, y esto lo lograron los organizadores. Puede que incluso ahora se trate de dar alguna satisfacción u oportunidad a todos los que participaron en el concurso. Nosotros deseáramos que todos, dentro de pocos días, quedasen muy contentos.

Se establece la veda de caza a partir del día 15

Del Gobierno Civil recibimos la siguiente circular: "Para dar mayor eficacia a la orden del ministerio de Agricultura de 23 de junio del año en curso, y estando próximas a desaparecer las aves de paso en esta provincia, he acordado establecer la veda para toda especie de caza en la misma a partir del lunes, día 15 del actual, hasta el día 12 del próximo mes de octubre, quedando, por tanto, absolutamente prohibida, durante este espacio de tiempo, toda clase de caza. Lo que se hace público para general conocimiento, y ordeno a todos los agentes de la autoridad, especialmente a los guardas de la Sociedad de Cazadores y Pescadores, que extremen la vigilancia para el más exacto cumplimiento de lo dispuesto en esta circular. Guadalajara, 9 de septiembre de 1947.—El gobernador civil."

COMERCIANTE

ANUNCIANDOSE EN

EL ALCAZAR

SUS VENTAS AUMENTARAN

Entierro de las víctimas de Alcalá



El ministro de la Gobernación, el capitán general de la primera región, teniente general Muñoz Grandes, y otras autoridades presiden el entierro de las víctimas en la explosión de los polvorines de Alcalá de Henares. (Foto Cifra.)

Italia cederá bases navales a EE. UU.

ROMA, 9.—Los periódicos de tarde publican bajo grandes titulares la noticia de que Italia cederá bases navales en la península y en Sicilia a los Estados Unidos como condición del inminente tratado de navegación, comercio y amistad.

EL ALCAZAR

publicará los lunes, jueves y sábados

UNA PAGINA ESPECIAL CINEMATOGRAFICA

En ella el lector podrá hallar, junto a interesantes fichas de archivo y un curioso anecdótico

LA MAS AMPLIA INFORMACION DE ACTUALIDAD DEL CINE NACIONAL Y EXTRANJERO

Retablillo

LAS FALDAS

¿La falda más corta? ¿La falda más larga? He aquí el problema, jóvenes y ancianas.

En París y en Londres andan "de palabras" por esta pequeña duda de las damas sobre si la tela que las vela castamente de sus cuerpos la gentil peana ha de ser más breve o ha de ir a la rastra...

Ahí tienen ustedes el mundo hecho un ascua por cuatro milímetros de seda estampada. Ya puede la Tierra quedarse sin cáscara; ya pueden los hombres morir como ratas, "cascarse" los hígados y vender el alma... que como "ellas" crean que han de estar más guapas si un leve tejido las sube o las baja, lo demás que ocurra no tendrá importancia.

Y nosotros, hombres, con mirada lánguida, diciendo sandeces y echando la baba...

¡Vamos! ¡Sin remedio! ¡Maldita sea la... la...! ¡Siempre así andaremos por cuestión de faldas!

Ricardo TOLEDO

El precepto católico del amor entre cristianos en las conversaciones de San Sebastián

La idea de una internacional católica encuentra un obstáculo definido en el nacionalismo

San Sebastián. (De nuestro redactor enviado especial José Luis Peña.)

Las dos primeras sesiones de las Conversaciones de San Sebastián han estado dedicadas a la lectura de los trabajos concernientes al primero y más importante de los temas de que se van a ocupar los congresistas: "Del precepto evangélico del amor entre los cristianos, considerado como elemento de solidaridad internacional". Los tres restantes son, en realidad, una derivación de los principios y fundamentos encerrados en el mencionado precepto. La primera intervención reso-

nante fué la del profesor de Derecho natural de la Universidad de Lovaina, M. J. Leclercq. Su memoria sorprendió en parte a la asamblea por la agudeza de sus conceptos y, sobre todo, por la audacia de algunos de ellos. Del carcaj de un madurado pensamiento sacó ayer M. Leclercq unas flechas aceradas que fueron sembrando la inquietud entre los asistentes; pero una inquietud fecunda, removedora de ideas, a las que estamos acostumbrados, y cuyos retortijos produjeron verdadera impresión. "Yo sé—decía después el ilustre pensador belga, en uno de los corros que se formaron al terminar la reunión—que no todos mis puntos de vista han de ser aceptados sin más; pero creo que en la luz que debe surgir del intercambio de opiniones diferentes se halla el fin y el beneficio de estos contactos internacionales."

Leclercq es un pensador que no se pierde en inútiles divagaciones; tampoco es un recopilador de citas ajenas, amontonadas después de lecturas más o menos reposadas. Es un hombre que medita, pero que, partiendo de hechos evidentes, medita con entera libertad, sin aferrarse a prejuicios determinados, y menos aún a hechos que considera periclitados. El católico de nuestros días no debe considerarse más apegado a un pasado que no ha de volver; hay que vivir la hora presente en todas sus dimensiones y atendiendo a todas sus consecuencias. ¿Qué es para los católicos la hora presente? ¿Qué panorama ofrece a nuestra vista? He aquí el punto inicial del pensamiento de M. Leclercq. Hay que constatar un hecho predominante: la desaparición de la Cristiandad. "La comunidad internacional no se compone ya de un conjunto de pueblos oficialmente cristianos, sino de pueblos sin doctrina religiosa común, contando en su seno con católicos más o menos numerosos." El problema que, según el ilustre profesor, se ha planteado a los católicos es el de superar esa inferioridad, derivada de la rotura del concepto histórico de Cristiandad, para influir en la elaboración de un orden internacional, en el que la doctrina de Cristo ocupe su puesto motor y central. Es la constatación de aquél hecho la que le hace decir a Leclercq que que es peligroso aceptar como base del pensamiento y de la acción una realidad que, por un conjunto de coincidentes circunstancias,

ha pasado. Córrese así el peligro de hacer estériles los mejores propósitos. La inteligencia universal, la idea de una internacional católica, encuentra un obstáculo definido en el nacionalismo que hace que la comunidad católica no esté intelectualmente adaptada a las exigencias de ayuda mutua internacional en el mundo de nuestros días.

Puso el contrapunto de unas observaciones habilísimas M. De la Pradelle, catedrático de Derecho internacional de París, sobre la necesidad de la fe para el mantenimiento de un orden internacional justo. La intervención del catedrático francés es feliz augurio de un florecimiento polémico que surgirá el miércoles, cuando se abra la sesión de debates sobre las memorias leídas y muestra de la altura intelectual con que se abrió la primera sesión de las Conversaciones.

En la sesión de esta mañana el escritor inglés Mr. Woodruff hizo un estudio certero de la comunidad católica y de los diferentes matices que presenta por el distinto desarrollo histórico que ha seguido en los diversos países. La realidad presente de las comunidades católicas es también distinta, y por esto mismo, doctrina y acción, originariamente idénticas, difieren en el momento de realizarse en medios distintos. Un intercambio amplio y lo más continuado posible, que debería comenzar por el de las Jerarquías, es absolutamente necesario e internacional, valor espiritual internacional, del valor espiritual superior, que podría sorrear la diferencia y la incompreensión que separan a unas comunidades de otras.

En el orden práctico del precepto evangélico hay que subrayar la claridad académica de la exposición del profesor polaco Deryng. Las comunidades católicas, dijo, viven de un mundo destruido por una guerra que fué ideológica, aunque "realizada sin escrúpulos ideológicos". En la reconstrucción del mundo es absolutamente necesaria la presencia de los católicos si no quieren correr el riesgo de que sea defectuosamente rehecho sin su participación. Esta es urgente e imperiosa. Hay unos deberes que han de ser efectuados en el orden de la voluntad, del espíritu y del sentimiento, y quizás el más urgente de entre ellos sea el de la investigación de la verdad, condición imprescindible para huir del mal.

La exposición ha terminado y espera a la puerta la discusión, que promete ser interesante. La altura de varias de las memorias leídas nos da derecho a esperar.

Tienen ya voto las mujeres argentinas

EL MINISTRO DE ESPAÑA EN URUGUAY ENTREGA A LA ESCUELA NAVAL UN RETRATO DE DON ALVARO DE BAZAN

BUENOS AIRES, 9.—Ha sido concedido el voto a la mujer. La Cámara de Diputados aprobó por unanimidad la ley que proponía la concesión de los votos políticos—para elegir presidente, diputados y senadores—a las mujeres. Como dicha ley ya había sido aprobada por el Senado, entra en vigor en el momento de su aprobación.—EFE.

Actuación argentina en Río
BUENOS AIRES, 10.—En las primeras declaraciones que ha hecho a la prensa desde que regresara de Río de Janeiro, el ministro de Asuntos Exteriores, Bramuglia, ha dicho que la delegación argentina actuó allí "con modestia, pero con dignidad; con absoluta independencia, pero con espíritu solidario en defensa de los intereses argentinos y los colectivos de América".

Reiteró que la Argentina considera los factores económicos como la mayor causa potencial de las guerras, y dijo que se habían hecho algunos tanteos en Río de Janeiro sobre la Conferencia de Bogotá, pero que el orden del día de esta, tiene que ser redactado por el Consejo Social de la Unión Panamericana.—EFE.

Entrega de un retrato de don Alvaro de Bazán

MONTEVIDEO, 9.—En la Escuela de Guerra Naval, en un solemne acto, se ha hecho entrega por el ministro de España del retrato de don Alvaro de Bazán enviado por el Museo Naval de Madrid. Asistieron el subsecretario de Defensa Nacional, contraalmirante Travieso; el director general de la Armada, numerosos jefes y oficiales y profesores y alumnos de dicho centro.

El ministro de España, señor Lojendio, pronunció un discurso ofreciendo el retrato y poniendo de relieve la significación espiritual del acto.

CALOR SOFOCANTE EN SEVILLA

SEVILLA.—Otra vez el calor es sofocante. Se han registrado 43 grados al sol y 38 a la sombra.—CIFRA.

Contestó en términos de afecto a España y de exaltación de sus glorias en el mar el capitán de fragata señor Bernaldo, director de la Escuela Naval uruguaya.—EFE.

Ataque a la guarnición de una mina

MANAGUA, 10.—El jefe de la Guardia Nacional informa que la guarnición destacada en la mina "La India" fué atacada a mansalva en la noche del lunes. Los asaltantes dieron muerte a tres guardias, cortaron las líneas de comunicación y destruyeron algunas propiedades del Estado y de particulares, y después emprendieron la fuga, llevándose en rehén a dos sargentos, que pocas horas después fueron hallados por las patrullas.

En la mina se ha reemprendido el trabajo y en el resto de la República se mantiene inalterada la tranquilidad.—EFE.

RETAZOS POR CIVES

"El dólar ha alcanzado una cotización de 287 francos."

S. M. I. el dólar.

"Altísimos precios en el mercado negro de Francia."

¡Ya escampa!

"Chiang-Kai-Chek se considera fracasado."

¿Y quién no fracasó hoy con el imperio de la Libertad, digo del libertinaje?

"Más de 300 muertos en los nuevos disturbios de la India."

Gandhi va a tener también que considerarse fracasado.

Heridos en la operación de desembarco de los judíos en Hamburgo... Ataques de histerismo... Explosión de una bomba... Intento de asalto al muelle por un millar de judíos...

En esto de los judíos va a fracasar también alguien.

"Cien mil guerrilleros contra la permanencia de los americanos en Filipinas."

Con la democracia del día, el que no se mete a guerrillero es porque no le da la gana.

Después de la crisis total en Grecia, crisis total en Turquía.

No hay nada estable.

"Se podrán evitar los huracanes mediante el lanzamiento de hielo seco sobre las nubes."

Lo que hay que evitar son los otros huracanes más destructores.

Los bélicos.

"Se suspende la socialización de las industrias alemanas."

Como la de las industrias inglesas. Porque, con el socialismo, el cierre.



¡Sí, mucho ojo!

"La voluntad indomable de España está dispuesta a prevalecer por encima de todas las tortuosas maquinaciones y asechanzas que se urden más allá de las fronteras."

Y por encima de don Inda y comparsas, no digamos.

"En Avila, el cuerno de una vaca, arrancado de raíz por roce con un camión, ha sido valorado en mil pesetas."

Pues, la verdad, no creíamos que valiesen dos mil pesetas ninguno de los que maquinan contra España.

"Sofulís promete aplastar a los guerrilleros si no se rinden."

¿Y va a aplastarlos con amnistías, incluso de los culpables de asesinatos?

"El constante aumento del coste de la vida en los Estados Unidos motivará probablemente que se vuelva al control de precios una vez que se reúna el Congreso."

Que se enteren los que creen que sin control de precios mejoraría el coste de la vida.

EL ALCAZAR

Este periódico, de glorioso abolengo religioso y castranense, está editado y sostenido por la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR. Director, José de las Casas Pérez